

Diputados discutirán en el Pleno el desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- **Ivonne Ortega**, coordinadora de MC en la **Cámara de Diputados**, molesta, preguntó por qué no estaba agendado el tema de **Cuauhtémoc Blanco** ni en la sesión de hoy martes, ni en la sesión del miércoles, entonces la presión que ella llevaba y con el apoyo de PRI y PAN, lo que se busca es que este tema no salga, pero esta tan desaseado, que si se fuera estrictamente a lo jurídico, estaría siendo estrictamente rechazado, pero el voto tendría que ser en contra en el Pleno para que se regrese a la Sección Instructora.

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, contesta más a fuerza que de ganas y a él le molesta mucho que al terminar una Jucopo se utilice el atril que se tiene para dar conferencias y ayer la utilizaron panistas, su Coordinador y Subcoordinadora para este tema y para lamentar que no se aprobó la creación de una Comisión que investigue los hechos de Teuchitlán.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EYSd_6jMlsdOoiq4VupV7a8B3XPVLYHvu7tDwWkCCgEPOQ?e=5S5JgG